

*Das einzig Wichtige im Leben
sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen,
wenn wir weggehen.*

Albert Schweitzer

Tief traurig nehmen wir Abschied von unserem geliebten Vater,
Lebenspartner, Sohn, Bruder und Freund

Roger André Bauer

8. Oktober 1977 – 12. Juli 2018

Er hat uns völlig unerwartet durch einen plötzlichen Herztod verlassen.

Wir verlieren in ihm einen ausserordentlichen und liebevollen Menschen, der offen, fröhlich und bescheiden auf seine Mitmenschen zugeht. Wir sind ihm dankbar für die vielen schönen Momente und Stunden, die wir mit ihm erleben durften. Mit diesen wertvollen Erinnerungen nehmen wir Roger in unseren Herzen in die Zukunft mit.

*Stefanie Prossnitz mit Vivienne
Ruth und Alfred Bauer-Gutknecht
Michael und Tina Bauer-Gmür mit Selina
Daniel Prossnitz und Sarah Krähenbühl
Kristina Martz, Walter Prossnitz, Reinhard Oertli
und Freunde*

Die Urnenbeisetzung fand im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Hombrechtikon statt.

Die Gedenkfeier findet am Dienstag, 14. August 2018 um 14.00 Uhr im Ritterhaus Bubikon statt.

Anstatt Blumen zu spenden, unterstütze man das Kinderspital Zürich, IBAN CH69 0900 0000 8705 1900 2, zugunsten Projekt 10122, Vermerk: Gedenken an Roger Bauer.

Traueradressen:

Stefanie Prossnitz, Ebmattstrasse 1, 8608 Bubikon
Alfred & Ruth Bauer, Erlenweg 30a, 8910 Affoltern am Albis